

**Pascal BELPAIRE**

**"TV Lux, média de proximité.**

**De la télévision locale au multimédia"**

***le vendredi 22 novembre***

Créée en septembre 1996, TV Lux a conforté son essor grâce à l'inauguration de nouveaux locaux en 2017, locaux conçus pour une production multimédia. Avec des programmes en boucle, couvrant les 44 communes de la province, TV Lux via Proximus est désormais accessible dans la Communauté française Wallonie-Bruxelles. Qu'il s'agisse de son journal télévisé, de la couverture d'événements sportifs ou d'événements, la chaîne met en valeur la dynamique des acteurs de la vie économique, politique, culturelle... de la province. "Naturellement proche", la chaîne contribue à l'image luxembourgeoise : son directeur, Pascal Belpaire retracera la geste de cette télévision locale et initiera son public à l'univers des multimédia.

